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ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 18 janvier 2017 
 

BATIMENT 1 - LA MARTINERIE 
 

Présents - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Nicole et Roland 

de Vassoigne, Philippe Dubois, Michel Heu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, Francis Mory et André 

Reignoux. 
 

Absents, excusés -, Roland Cléon, Bruno Duteil et Michel Truffaut. 
 

Informations et directives du président 
Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 21-12-2016 : il est adopté à l’unanimité. 

Il confirme l’édition des reçus fiscaux (dons de 8 € et plus pour une personne seule et don de 7 euro et plus 

pour un couple) qui seront distribués lors de l’AG ou expédiés pour les absents. 

Le président demande à Jackie Lamoureux et à Bruno Duteil (via Franck Barraud) de commencer à étudier le 

décret pour la conservation et l’exposition des armes au sein de notre lieu de mémoire. 

Le Président a assisté à la réunion de programmation de la semaine Américaine prévue du 17 au 24 septembre 

2017. Notre contribution à cette manifestation concerne l’ouverture de notre maison de la mémoire et l’accueil 

des délégations qui vont visiter La Martinerie les 18 ou 19 après-midi. 

Nous allons accueillir quelques personnalités locales qui ont bien voulu répondre à notre invitation : 

- Mme Girardeau, Directrice des Archives départementale, la semaine prochaine, 

- M Blondeau Maire de Déols à une date à déterminer. 

Les flyers sont imprimés ; ils sont à la disposition des membres qui souhaiteraient en distribuer. Les villes de 

Châteauroux et de Montierchaume les ont déjà mis sur présentoir à l’entrée de la mairie. 
 

Drapeaux 
J-J Bérenguier doit récupérer un drapeau de conscrits proposé par M Riauté, ancien Maire de Lye. A ce sujet, 

l’ONAC demande le bilan de la dévolution des drapeaux (document transmis par retour de courrier). 

La convention de dépôt de drapeaux avec la ville de Châteauroux est prête, il reste à organiser la cérémonie de 

signature. 

J.J Bérenguier nous fait le bilan de la signature d’une convention avec le maire de Montierchaume pour la 

conservation du drapeau des ACPG de la commune.  

Nous sommes toujours en attente d’une réponse au courrier que J-J Bérenguier a adressé, le 12 septembre 

2016, au conservateur des musées de la Meuse pour tenter de récupérer les drapeaux qui étaient dans le musée 

de Diors. 
 

Travaux 
Nous avons reçu un devis d’un montant de 5 000 € pour la fourniture et la pose d’un portail à l’entrée ouest de 

notre parking. Cette proposition, qui semble intéressante, sera étudiée avant de prendre une décision. 

Ph Dubois demande que soit établi un programme fixant l’ordre de priorité des travaux de rénovation des 

locaux. 

L’entreprise Bry doit intervenir prochainement pour réaliser les travaux de peinture des locaux sanitaires. Il est 

demandé à F Mory et Ph Dubois de terminer les travaux de ventilation de ces locaux et les finitions de 

plomberie. 

Il est également demandé à Francis Mory d’étudier avec Jean-Michel Bry la réalisation des linteaux aux dessus 

des issues de secours (contact avec un maçon, …). 
 

Assemblée générale 
L’assemblée Générale 2016 se déroulera le lundi 23 janvier 2017 à la salle Barbillat-Touraine. Le rendez-vous 

des organisateurs se fera à partir de 16 heures. 

Les épouses des membres du C.A, volontaires, assureront l’accueil et l’enregistrement des visiteurs, le trésorier 

et son adjoint se chargeront du renouvellement des adhésions. 

Présentation du rapport moral par J-J Bérenguier, du rapport d’activités par A Reignoux et du rapport financier 

par R De Vassoigne. 
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M Chamblanc fera un exposé sur la journée champêtre qui devrait se dérouler le 2 septembre à Corlay. 

F Mory fera un exposé sur les travaux réalisés et projetés dans notre bâtiment. A ce jour l’équipe de bénévoles 

totalise 8 000 heures environ de travail de rénovation des locaux. 

A l’issu de l’AG les personnes présentes sont invitées à partager le verre de l’amitié et la traditionnelle galette 

réalisée par Frédéric Joseph, boulanger à Chézal-Benoit et membre de l’association. 

 

Questions diverses. (tour de table) 
- F Mory nous informe que l’UNCAFN organise une soirée au cabaret l’Audacieux de Déols le 2 avril 2017 et 

une visite à notre Dame de lorette en septembre, l’information sera transmise aux membres lors de l’AG. 

- R De Vassoigne renonce à faire l’acquisition d’un logiciel de gestion de la trésorerie. Après étude il s’avère 

qu’il n’est pas suffisamment opérationnel et mal  adapté. Il continue ses recherches pour trouver un équipement 

plus performant. F Mory doit contacter un comptable connu pour obtenir des informations et conseils sur le 

type de matériel à acquérir. 

- P Dubois doit étudier les mesures de sécurité que nous devrons mettre en place, en matière de protection, lors 

des animations à l’occasion de la journée champêtre. 
 

Prochain rendez-vous  
 

La date de la prochaine réunion du CA est fixée le mercredi 15 février 2017 à 9 h 30, un déjeuner à l’école 

Saint Michel, à la charge des participants, sera pris en commun à l’issue de cette réunion. 
 

 

 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


